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Sommario/riassunto Die Kunst der Taktik hat schon die Antike fasziniert. Mit welcher Taktik
war es Alexander dem Großen gelungen, sein riesiges Reich zu
gewinnen? Was können die Römer davon lernen? Und wie trainiert man
heute? Antworten auf solche Fragen bietet im 2. Jh. n. Chr. Arrianos in
seiner Techne Taktike, die er durch eine Darstellung von römischen
Reiterturnieren ergänzt. Besonders anschaulich macht Asklepiodotos
die Kunst der Taktik, die er nicht nur in Texten, sondern auch in
Diagrammen erklärt. Zusammen bieten die Werke einen einmaligen
Einblick in die antike Taktik und regen dazu an, es den antiken
Taktikern gleichzutun.
The art of tactics has already fascinated the ancient world. What tactics
did Alexander the Great use for the conquest of his huge empire? What
can the Romans learn about it? And how do you train an army today?
Answers to such questions and a unique insight into ancient tactics are
provided by Arrianus (2nd century AD) in his Techne Taktike and
Asclepiodotus in a work of the same title, which also employs diagrams
to illustrate the text.


